

Wartung am 09.09.: Moodle, Opencast, Office 365 - ABGESCHLOSSEN

Moodle and Opencast - COMPLETED

Due to a major update, the learning platform Moodle incl. Opencast will not be available on Friday, 09.09.2022 from 9:00 to 13:00.

Please schedule this.

Microsoft Office 365 Accounts - COMPLETED

The login name for the **previous** MS Office 365 contract at TU Ilmenau will change **during the whole day** according to the following scheme.

old	new
<Mail address prefix>@uni-jena.de	<Mail address prefix>.unijena@TechnischeUnivers049.onmicrosoft.com
e.g.	e.g.
max.mustermann@uni-jena.de j.c.friedrich.schiller@uni-jena.de	max.mustermann.unijena@TechnischeUnivers049.onmicrosoft.com j.c.friedrich.schiller.unijena@TechnischeUnivers049.onmicrosoft.com

This will be done **for all previously registered** students and employees, because the domain "@uni-jena.de" has to be detached for the transfer to the new contract of the University of Jena.

Moodle und Opencast - ABGESCHLOSSEN

Durch umfassende Aktualisierungsarbeiten steht die Lernplattform **Moodle inkl. Opencast** am Freitag, den 09.09.2022 von **9.00 bis 13.00 Uhr** nicht zur Verfügung.

Bitte berücksichtigen Sie dies bei Ihrer Planung.

Microsoft Office 365 Accounts - ABGESCHLOSSEN

Der **Anmeldename** für den bisherigen MS Office 365 Mandanten bei der TU Ilmenau ändert sich **im Laufe des ganzen Tages** nach folgendem Schema.

alt	neu
<Mailadressenpräfix>@ @uni-jena.de	<Mailadressenpräfix>. unijena@TechnischeUnivers049.onmicrosoft.com
Bsp.	Bsp.
max.mustermann@uni-jena.de j.c.friedrich.schiller@uni-jena.de	max.mustermann.unijena@TechnischeUnivers049.onmicrosoft.com j.c.friedrich.schiller.unijena@TechnischeUnivers049.onmicrosoft.com

Das wird **bei allen bisher registrierten** Studierenden und Mitarbeitenden durchgeführt, da die Domain "@uni-jena.de" für den Umzug in den neuen Mandanten der Uni Jena gelöst werden muss.